

令和3年度「オリンピック・パラリンピック・ムーブメント全国展開事業」

事業実施報告書

- |     |                                    |
|-----|------------------------------------|
| I   | スポーツ及びオリンピック、パラリンピックの意義や歴史に関する学び   |
| II  | マナーとおもてなしの心を備えたボランティアの育成           |
| III | スポーツを通じたインクルーシブな社会（共生社会）の構築        |
| IV  | 日本の伝統、郷土の文化や世界の文化の理解、多様性を尊重する態度の育成 |
| V   | スポーツに対する興味・関心の向上、スポーツを楽しむ心の育成      |

道府県・政令市名【 愛媛県 】

学校名【東温市立北吉井幼稚園】

1 実践テーマ	I ・ II ・ III ・ IV ・ <b>V</b> (複数選択可)
2 実施対象者 (学年・人数)	年長児36名 と 東温市立東谷幼稚園 年長児2名
3 展開の形式	<p>(1) 学校における活動</p> <p>① 教科名 ( )</p> <p>② 行事名 ( 運動会 )</p> <p>③ その他 ( 講師招聘・展示 など )</p> <p>(2) 地域における活動</p> <p>① イベント名 ( )</p> <p>② その他 ( )</p>
4 目標 (ねらい)	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ オリンピック・パラリンピック大会に関心を持ち、世界観を広げる。</li> <li>・ 運動会で競争したり仲間と協力したりしてスポーツの楽しさを味わえるようにする。</li> <li>・ スポーツ選手と触れ合い、体を動かす楽しさや意欲が膨らむようにする。</li> </ul>
5 取組内容	<p>&lt;4月&gt;</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around;">   </div> <div style="display: flex; justify-content: space-around; margin-top: 10px;">  <div style="border: 1px solid black; padding: 5px; width: 200px;"> <p>地域に聖火リレーが通ったのを機会に、園外にはコロナで出られませんが、園内でも聖火リレーを子どもたちと行いました。</p> </div> </div>

<9月>



新聞の記事や国旗を掲示し、大会への関心が持てるようになりました。

<10月>



運動会で、聖火を友達とリレーしたり、ピクトグラムで表示された競技に使うボールを運んだりする競技を取り入れました。  
力を合わせたり、スポーツに関心を持ったりして取り組む姿が見られました。

<12月>



土佐礼子さんに来てお話をしていただきました。マラソン大会に向けて「準備をすること」「勝負でいろいろな気持ちを感じる」ことの大切を学びました。

話を聞いた後は、一緒に腕の振り方に気をつけたり、姿勢を意識しながら走ったりしました。

6 主な成果

- ・ オリンピック・パラリンピックを身近に感じることができました。「出てみたい」などの声も聞かれました。
- ・ 走り方・気持ちなどいろいろなことに意識をもってマラソンに取り組む姿が見られました。

7実践において工夫した点 (事業の特色)	<ul style="list-style-type: none"> <li>• 幼児期の特性も踏まえ、生活の中で身近にオリンピックやパラリンピックが感じられるようにしました。その中で、土佐さんへの憧れや親しみがわくように工夫しました。</li> </ul>
8主な課題等	<ul style="list-style-type: none"> <li>• 土佐さんのような講師の紹介・仲介をしてくださると、保育活動の中でお招きしたり、一緒に活動ができたりするのかなあと思います。</li> </ul>
9来年度以降の実施予定	<ul style="list-style-type: none"> <li>• 体を動かすのが好きな幼児を育てるための環境の工夫。</li> <li>• 教師が土佐さんから教わった幼児への言葉かけやストレッチの仕方など伝えていく。</li> </ul>